

BESOIN DE CONSEILS POUR AIDER MON FILS DE 26ANS

Par **Profil supprimé** Posté le 24/09/2018 à 17h19

Bonjour, mon fils boit beaucoup depuis pas mal d'années. Au début avec ses amis. Mais depuis quelques mois il boit tout seul dans sa chambre le soir, de la vodka. Je n'arrive pas à le prendre sur le fat mais il y a plein de flash de vodka vide qui traîne. C'est un gars gentil complètement perdu. Il boit il fume des joints. Il tremble il fait des malaises il ne dort pas. Le voir se détruire me rend malade. On en parle il me dit qu'il n'y a pas de problème. Il ne veut même pas faire de prise de sang bien que ça santé se détériore. Je ne sais pas si je dois être virulante au point de le braquer, mais les grandes discussions n'ont pas servi à grand chose jusqu'à maintenant. Je suis perdue. Ça me ronge et empire mes problèmes de santé

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 30/09/2018 à 09h33

J'aurai pu faire une copie/collé sur votre témoignage. Nous vivons la même situation avec notre fils de 26ans. Il avait tout pour être heureux (peut-être trop) nous sommes une famille très unie et nous prenions des apéros chaque soir pour nous retrouver et raconter notre journée. Mon fils buvait de façon plus vite et se servait en cachette mais on prêtait pas attention à tous ses signes. Il avait des bouteilles dans sa chambre (les restes des soirées) puis une rupture l'a fait sombrer et il est tombé en dépression et là se fut la chute totale. Il avait retrouvé quelqu'un mais elle s'est vite partie donc rien n'a arrangé les choses. Après des crises d'épilepsie (il voulait se sevrer seul) un médecin nous a fait sous entendre que notre fils était alcoolique. Il refuse toute cure et est arrêté depuis 2 mois. Les médicaments le shoot mais il continue à boire (vodka). Nous avons des hauts et des bas, des moments de désespoir total. Nous essayons de comprendre mais il ment constamment. Heureusement qu'il a accepté de voir un psychiatre addictologue mais pour l'instant le corps médical soigne sa grosse dépression mais aucun médicament pour l'alcool. C'est une situation douloureuse où on se sent tellement impuissant.
